

Voir les versets relatifs

Descendant de Sem ; la racine de son nom signifie « partager », d'où l'explication : « de son temps, la terre fut partagée » ([Ge 10:25,1Ch 1:19](#)). Ses propres descendants sont énumérés plus loin ([Ge 11:16,19,1Ch 1:25](#) et suivants). Il est appelé Phalek dans [Lu 3:35](#). L'identification de la race qu'il représente est douteuse, mais les hypothèses les plus probables y voient des peuplades arabes, comme pour son frère Joktan (voir ce mot).

Utilisé avec autorisation de Yves PETRAKIAN

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com

+ **ond 21** ▾

Versets relatifs

Genèse 10

²⁵ Héber eut deux fils. Le nom de l'un était Péleg, parce que c'est à son époque que la terre fut partagée, et celui de son frère était Jokthan.

Genèse 11

¹⁶ A l'âge de 34 ans, Héber eut pour fils Péleg.

¹⁹ Péleg vécut 209 ans après la naissance de Rehu et il eut des fils et des filles.

1 Chroniques 1

¹⁹ Héber eut deux fils. Le nom de l'un était Péleg, parce qu'à son époque la terre fut partagée, et celui de son frère était Jokthan.

²⁵ Héber, Péleg, Rehu,